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Aos doze de agosto de dois mil e dezenove, às dezesseis horas e quarenta e dois 

minutos, na sala de reuniões do Conselho Participativo na Prefeitura Regional de 

Parelheiros, teve início a reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de 

Parelheiros, estando presentes os senhores conselheiros Valdir Donizete ( Presidente), 

Juliano Tenório, Elza das Graças Calixto Lima; Alciete Araújo dos Santos; Francisca 

Antônia da Costa e o senhor Firmino F. Santos, representando o interlocutor Sílvio 

Martins da Silva. 

Nesta reunião foram discutidas as seguintes pautas: fiscalização das obras realizadas 

pela Prefeitura como pavimentação e tapa-buracos que estão sendo realizadas 

atualmente e busca de alternativas para a sua efetiva conclusão; devolutiva sobre a 

Estrada da Rua Galiléia ( paralela a Rua particular localizada atrás da Subprefeitura de 

Parelheiros) e sobre as obras que estão sendo realizadas nas imediações, buscando 

respostas a comunidade moradora da região sobre a finalização e interferências sobre 

a mencionada estrada , usada pelos moradores como atralho. Análise do tempo de 

duração da obra e data prevista para sua conclusão;canalização de esgoto já na 

mencionada Rua Particular e discussão sobre a real possibilidade de urbanização deste 

espaço ( iluminação elétrica e calçamento com cascalho e pedra); possibilidade de 

aumento de caçambas de lixo localizadas no bairro Jd. dos Álamos; preservação das 

nascentes localizadas no terreno da Subprefeitura e que podem estar sendo 

desperdiçados, com lançamento direto do curso da água no esgoto das proximidades; 

 

 
A princípio discutiu-se sobre as dificuldades e limitações do Conselho Participativo 

Municipal, situação agravada pela morosidade no cumprimento de devolutivas e a 

pouca articulação nas realções com a Subprefeitura. Decidiu-se, portanto, pela 

convocação de toda a comunidade para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no 

dia nove de setembro de dois mil e dezenove ( 09/09/2019) a fim de esclarecer os 

munícipes de todos os percalços enfrentados pelo Conselho até o momento. ressaltou- 

se a importância da Subprefeitura oferecer apoio material para uso na reunião, como 

aparelho de som e microfones. 

Para esta data, decidiu-se que seriam convidados também representantes da CET, 

ANEEL, SABESP, ELETROPAULO, CONSEG de Parelheiros, o sr. Maurício que 

atua na área da Saúde, o sr. Antônio Francisco Pereira "Toninho", do Movimento 

Popular de Saude de Parelheiros/Marsilac e um convite genérico a Câmara de 

Vereadores, para que participem da reunião e possam aderir à dinâmica do Conselho 

Participativo Municipal. 



Também discutiu-se  sobre  a  possibilidade  de  reunião  cuja  iniciativa  é  do  TCM  

( Tribunal de Contas Municipal), que deveria ser realizada após convite formal a ser 

realizada pelo próprio órgão. 

Em seguida, após discussão entre conselheiros, chegou-se à conclusão de ser realizada 

vistorias pelo Conselho Participativo Municipal nos bairros a fim de se registrar e 

mapear. de forma mais precisa, todas as necessidades e carências dos bairros da 

região. As vistorias começariam pelos bairros Jd. São Norberto, Jd. Papai Noel ( que 

possuem problemas no calçamento e buracos), Jd. dos Reis e Jd. Manacá da Serra, 

sendo a primeira a ser realizada no dia 21/08/2019 - vinte e um de agosto de dois mil 

e dezenove, quarta-feira, a partir da 13 horas, com saída pela Subprefeitura de 

Parelheiros. 

Novamente, a sra. Elza, RG nº 12511800-4, pediu devolutiva em relação ao pedido de 

inclusão de seu nome como Conselheira Titular do CPM, pois, conforme explicado 

em reunião anterior, foi eleita como suplente e já deveria assumir o cargo de titular 

pois o número de conselheiros titulares apresenta déficit. 

Por fim, a sra. Francisca fez reclamações em relação à morosidade para 

disponibilização de créditos do bilhete único, destinado aos conselheiros. 

Tendo sido informada a data da próxima reunião ordinária, deu-se a presente 

encerrada às dezoito horas e vinte e seis minutos. 


